

西川ゴム工業株式会社SDGs宣言

2024年10月18日(金曜日) nishikawaみどりの森 秋の森林保全活動

広島県立中央森林公園内にある「nishikawaみどりの森」にて、S分科会メンバーが 秋の森林保全活動を実施しました。前回の活動から数カ月ぶりの保全活動となりましたが、 すっかり雑草が生い茂り、本年5月に設置した看板にもかかるような状態になっていました。







S分科会メンバー9名で、看板周辺とみどりの森の入り口につながる平地を中心に 生い茂った雑草を刈りました。天候に恵まれた結果、太陽を背に浴びながらの作業となり、 1時間半程度の活動にしてはかなりの疲労感でしたが、次第に雑草が無くなり、周囲が 綺麗になっていく様子には達成感を感じました。







活動を終える頃には、以下写真のような綺麗な状態に戻すことができました。 今回の活動を通じ、定期的な保全活動の重要性を改めて実感いたしました。 このような森林保全活動ををきっかけとして、社会貢献意識の向上につながるよう、 今後も計画的に、当社社員やその家族を対象とする活動を企画してまいります。





ESG推進委員会·S分科会(社会性向上部会)